

Transkript des Videos von Oberbürgermeister Dr. Kornblum vom 2. März 2023  
zum Thema Maximalversorger

Liebe Braunschweigerinnen und Braunschweiger,

ich stehe hier vor unserem Städtischen Klinikum.

Das Städtische Klinikum ist ein Maximalversorger. Das bedeutet, es bietet das gesamte Spektrum der medizinischen Versorgung, ist nicht nur wichtig für unsere Stadt, sondern für die gesamte Region.

Die Menschen in der ganzen Region können sich Tag und Nacht auf dieses Klinikum verlassen.

Ein solcher Maximalversorger hat natürlich auch große Herausforderungen.

Einmal, was die Investitionen angeht:

Wir wollen hier – das ist eine große Baustelle – das Klinikum bauen für das 21. Jahrhundert.

Hier brauchen wir viel stärkere Unterstützung vom Land.

Aber auch, was den laufenden Betrieb angeht, brauchen wir – gerade die Maximalversorger bundesweit – eine große Unterstützung.

Es gibt gerade eine Reform und bei dieser Reform auf Bundesebene ist es ganz besonders wichtig, die Interessen der Maximalversorger zu berücksichtigen.

Deswegen haben wir aus Braunschweig einen Brief initiiert, dem sich 19 Oberbürgermeisterinnen und Oberbürgermeister angeschlossen haben, die auch einen kommunalen Maximalversorger haben.

Wir Oberbürgermeisterinnen und Oberbürgermeister richten in diesem Appell eine dringende Bitte an die Entscheidungsträgerinnen und Entscheidungsträger in Bund und Ländern:

Achtet auf die Maximalversorger! Für eine gute Zukunft unserer Gesundheitsversorgung. Nicht nur für die einzelnen Städte, sondern für ganze Regionen.